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 AF-0069/2010  

Anfrage 
Herr Uwe Schenke 

Stadtratsmitglied der DIE LINKE.-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Schenke - Sanierung vo n Kinderspielplätzen in der 
Stadt  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Im November 2009 wurde am Spielplatz im Stadtpark, nahe der Dr.-Moritz-Mitzenheim-
Straße, mit Sanierungsarbeiten an der vorhandenen, unebenen Spielfläche begonnen.  
 
Vorgesehen ist, diese Arbeiten im ersten Quartal 2010 abzuschließen, damit der Spielplatz 
zum Frühjahr wieder von den Kindern genutzt werden kann. 
 
Die Kosten für diese Spielplatz-Neugestaltung sind mit rund 28.000 Euro veranschlagt. Die 
Mittel stammen aus der Infrastukturpauschale des Landes für Kinder gemäß Thüringer 
Kindertageseinrichtungsgesetz.  
 
Auch auf vielen anderen öffentlichen Spielplätzen besteht dringender Bedarf für neue Geräte 
und die Instandsetzung der Flächen. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Gibt es in der Stadt eine Prioritätenliste für die zu sanierenden städtischen Spielplätze? 
2. Wie hoch schätzt die Verwaltung den Sanierungsbedarf der Spielplätze ein? 
3. Welche Mittel stehen der Stadt Eisenach dafür zur Verfügung? 
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